

Bilthoven (Niederlande), den 23. August 1988.

Herrn Klaus Jürgen Bergemann
Haus 31
DDR-2321 Nehringen

Sehr geehrter Herr Bergemann,

In Anschluß an meinem Brief von 22. August 1988 beeile ich mich noch einem Versprechen nach zu kommen. Ich schließe ein Photo ein, das auch von meinem Bruder Frank gemacht wurde. Es handelt sich um das ursprüngliche Familie-Wappen, das noch immer in den Rittersaal in Stockholm hängt. Die Färbe sind Azur (Blau), Gueles(Rot), Gold und Silber.

Mit freundlichen Grüßen,

Hugo G. von Meijenfeldt
Gezichtselaan 28
3723 GE BILTHOVEN
Die Niederlande